

## LO QUE ME MOLESTA SOBRE NO RESPETAR LAS SEÑALES DE TRANSITO

A mí me molesta de que no respeten las señales de tránsito porque por eso hay demasiados accidentes por no respetar las señales de tránsito y por eso es importante saber respetar las señales de tránsito para evitar accidentes.

## COMO PUEDE RESPETAR UN CONDUCTOR A UN PEATON Y UN PEATON A UN CONDUCTOR

El conductor al peatón lo puede respetar dándole el paso cuando el semáforo este en rojo para cruzarse de una calle a otra.

El peatón al conductor lo puede respetar no cruzándose cuando el semáforo este en verde y caminando en las banquetas y no en la calle.